



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

ALONDRA:

ALONDRA ESMERALDA LOPEZ VELASCO

MATERIA:

GESTION DEL TRABAJO SOCIAL

LICENCIATURA:

LIC. EN TRABAJO SOCIAL Y GESTION COMUNITARIA

MAESTRO:

LIC. IVVONE HERNANDEZ ZUÑIGA

FECHA:

15 DE JULIO DEL 2020

SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS CHIAPAS, MEXICO

La importancia del enfoque apreciativo en el cambio.

se centra en comprender que la visión positiva de las situaciones se acontecen y favorece de la construcción de acciones positivas

los grupos tienen imágenes positivas de sí mismos

se pueden caracterizar por el déficit.

Es importante no entenderla como una metodología o herramienta dentro de la labor directiva, pero si tiene su sentido desde un enfoque de proyecto o estilo de liderazgo

nos permita entenderla

como

un procedimiento o modelo

apreciativo

más allá de ver todo de forma optimista

evita el riesgo de negar la realidad

nos ofrece una forma diferente de ver, estar y actuar en el mundo

podemos generar un cambio humano y organizativo